

Eventos

Programa para el desarrollo de capacidad científica en investigación para la producción y utilización de pastos tropicales, 1988

A partir del 1º de marzo de 1988 el Programa de Pastos Tropicales del CIAT ofrece un curso de capacitación para la producción de pastos tropicales dirigido a las instituciones nacionales de investigación y extensión de América Latina y el Caribe. Su objetivo es contribuir a la capacitación y actualización de los profesionales que están trabajando activamente en la investigación de pastos tropicales, con el fin de promover y facilitar la investigación aplicada, independiente y colaborativa, al igual que la transferencia de tecnología.

El programa, a nivel posgrado, está dirigido a ingenieros agrónomos, zootecnistas y veterinarios e incluye tres modalidades: 1) Especialización posgrado, que costa de un curso intensivo entre el 1º de marzo y el 22 de abril y una fase de especialización a partir del 25 de abril con duración hasta de cinco meses. 2) Capacitación avanzada en investigación en servicio, disponible en cualquier época del año en las secciones del Programa de Pastos Tropicales del CIAT. 3) Estudios avanzados en investigación de tesis para maestría y doctorado, disponible para investigadores que adelantan estudios académicos de MS o PhD y que están empleados por instituciones nacionales de investigación o extensión.

Mayor información puede solicitarse al Programa de Capacitación y Comunicaciones, CIAT, Apdo. aéreo 6713, Cali, Colombia.

XI Reunión latinoamericana de producción animal

Se celebrará en la ciudad de La Habana, Cuba, entre el 18 y el 25 de abril de 1988. El evento está auspiciado por la Asociación Latinoamericana de Producción Animal (ALPA), la Asociación Cubana

de Producción Animal (ACPA) y el Ministerio de Agricultura de Cuba.

El tema central de la reunión será "La Producción Animal al Servicio de América Latina". Además de la presentación de conferencias y mesas de discusión sobre algunos temas de actualidad, se incluyen como temas de exposición y debate los siguientes: 1) producción de pasturas nativas en el trópico; 2) comportamiento reproductivo de animales en el trópico; 3) productividad del ganado Holstein; 4) producción ovina-caprina; 5) alimentación no convencional de cerdos en el trópico; 6) economía del componente animal en la parcela del pequeño productor.

Mayor información puede solicitarse a: Comité Organizador XI Reunión ALPA, edificio MINAG, Ave. Independencia y Conill, La Habana, Cuba.

Segunda conferencia sobre utilización de pastos y forrajes y primer curso de adiestramiento en producción y utilización de pastos tropicales

Se realizarán en la Universidad de Puerto Rico, Recinto Universitario de Mayagüez. La conferencia se llevará a cabo los días 3 y 4 de marzo de 1988 y estará dirigida a transmitir los avances recientes de las investigaciones sobre utilización de pastos y forrajes en Puerto Rico y en algunas áreas del Caribe. Además, el evento incluye una gira de observaciones de campo sobre resultados en un programa de conservación de suelos y producción de sorgos forrajeros y heno de alfalfa.

El curso de adiestramiento se efectuará del 7 al 25 de marzo y estará orientado a capacitar a profesionales y técnicos en los aspectos relacionados con la producción y utilización de pastos tropicales.

Mayor información puede solicitarse a: Doctor Luis E. Tergas, Recinto Universitario de Mayagüez, Servicio de Extensión Agrícola, Universidad de Puerto Rico, Puerto Rico 00708.